

# Schulkinder spenden für Flüchtlings-Schulkinder

422 Euro kamen beim Tag der offenen Tür zusammen

21.10.15



Spendenübergabe in der Klasse 3a der Wöhrendammschule – hinter den Drittklässlern Angelika Woge (mit Spendenscheck), Sonja Garbe, Mark Seiffert und Angelika Nolof-Gipperich (von links).

Foto: G. Krumnow

In der Grundschule Wöhrendamm fand kürzlich ein Tag der offenen Tür statt. Die Kinder der Klasse 3a hatten eine Cafeteria organisiert und im Vorwege fleißig Leckereien zubereitet, unter anderem mit Milchreis gefüllte Luftballons.

Großhansdorf (gkr). Die Drittklässler, ihre Klassenlehrerin Angelika Nolof-Gipperich und ihre Eltern hatten entschieden, das eingenommene Geld für Flüchtlings-Schulkinder in Großhansdorf zu spenden. „Dass dann innerhalb von zwei Stunden die stolze Summe von 422 Euro zusammenkam, hat uns alle überrascht“, freute sich auch Ralph Märcker, Rektor der Grundschule Wöhrendamm. Zur Spendenübergabe



In der Grundschule Wöhrendamm fand kürzlich ein Tag der offenen Tür statt.

Foto: G. Krumnow

be im Klassenraum der 3a erschienen die Elternvertreterin Sonja Garbe und der engagierte Vater Mark Seiffert. Angelika Woge, Sprecherin des Großhansdorfer Freundeskreises für Flüchtlinge, nahm die Spende dankend entgegen. „Im Sinne der Spender werden wir von

dem Geld für die Großhansdorfer Flüchtlingskinder, die zur Schule gehen – die Bandbreite reicht von der Grundschule bis zum Gymnasium, Dinge kaufen, die sie in der Schule benötigen, also Ranzen, Hefte, Ordner, Stifte et cetera. „Zurzeit“, so Angelika Woge, „leben in Groß-

hansdorf 75 Flüchtlinge, davon 15 Kinder, die noch nicht alle zur Schule gehen, einige sind noch jünger und besuchen zum Teil schon den Kindergarten.

„Unsere Flüchtlings-Schulkinder werden sich sehr freuen über die Schulsachen, die wir ihnen von dem gespendeten Geld kaufen werden.“

Weiterhin erzählte Angelika Woge, dass die neue Unterkunft für weitere zu erwartende Flüchtlinge im Kortenkamp neben der Polizeistation (der MARKT berichtete während der Planungsphase) jetzt fertig gestellt ist und momentan eingerichtet wird.

Ab Ende Oktober/Anfang November wird sie Platz bieten für 25 Personen.